



松原一征氏がNPO法人朝鮮通信使縁地連絡協議会へ高額寄付

厳原町の松原一征氏が9月24日、市役所応接室で朝鮮通信使をユネスコ記憶遺産へ登録するための資金として、対馬市を通じNPO法人朝鮮通信使縁地連絡協議会に寄付をされました。誠にありがとうございました。



見せよう塩浦っ子の団結力！ 本気の姿！

9月28日、豊玉町の塩浦小学校で運動会が行われました。同小学校は、今年度末をもって閉校となりますが、児童と地域住民が一緒になって最後の運動会で気持ち良い汗を流しました(塩浦小学校は豊玉小学校へ統合となります)。



病院ってすごい!!

9月28日、対馬いづはら病院で「第2回対馬いづはら病院ふれあいフェスタ」が行われました。手術・内視鏡手技体験や手術室見学ツアーなどが行われ、来場した市民は、日頃入ることのできない病院内の探索を満喫しました。



「あなたの愛」を待っている人がいます

今年も赤い羽根共同募金が始まりました。共同募金は、社会課題を解決するための活動や、様々な地域課題を解決するための活動を行う団体に助成されます。市民皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

! な島です。 対馬

おっ つしま



つしま

トピックス

Tsushima Topics



眼下に広がる漁り火をバックに!!

9月6日、厳原町の漁り火公園で「ラブ対馬ミュージックフェスティバル2014」が行われました。プロアマを含む21組のアーティストが、特設ステージで熱唱し、訪れた市民もアーティスト達の歌声を聞き入っていました。



救急隊 出場!!

9月9日、救急の日にあわせ、1日救急隊長に根び豊和さん(厳原幼稚園PTA会長)が、1日司令室長には、俵二三昭さん(厳原幼稚園園長)が任命され模擬救急出場が行われました。



歩いていますか？

9月11日、対馬市交流センターで、対馬いづはら病院の川上眞寿弘院長が講師として糖尿病講演会が行われました。食生活の改善と運動量を増やす事で糖尿病予防につなげる事ができると話されました。

Pickup!① 一人ひとりが輝ける社会を目指して

9月28日、対馬市交流センターで男女共同参画社会を考えるイベントが行われました。育メンズ倶楽部ながさきの関根志朗さんが「パパを楽しもう」と題して講演を行い、男性の育児への積極的な参加を呼びかけました。

また、イベントホールでは「音楽でつなぐ“島の絆”コンサート」を同時開催。九州交響楽団室内楽メンバーによる指導を受けた対馬高校吹奏楽部・厳原中学校吹奏楽部がプロの演奏家と夢のコラレーション。それぞれが持つ力と心をあわせて奏でられる音色に来場者から大きな拍手が送られました。



「音楽でつなぐ“島の絆”コンサート」は、11月1日(土)上対馬総合センターでも開催されます。今回は上対馬高校吹奏楽部と対馬高校吹奏楽部が九響と共演します。たくさんの皆様のお越しをお待ちしています。

「スポーツの秋」満載

Pickup!②

9月7日、第60回対馬島民体育大会(球技・武道)が開催されました。今年は長崎がんばらんば国体開催の為、県民体育大会は開催されませんが、各種目熱い戦いが繰り広げられました。

※1位のみ掲載・敬称略

競技	部門	優勝者(町)名	競技	部門	優勝者(町)名
軟式野球		上県町	卓球	団体	豊玉町
バレーボール	男子	美津島町		一般男子	瀬川 恭平(美津島町)
	女子	豊玉町		ベテラン男子	赤木 達也(美津島町)
バスケットボール	男子	美津島町	一般女子	島崎 泉(厳原町)	
	女子	厳原町	剣道	団体	厳原町
テニス	男子	厳原町		34歳以下	小桝 慎吾(厳原町)
	女子	厳原町		44歳以下	中村 誠(厳原町)
ソフトテニス	団体	厳原町	45歳以上	古藤 省吾(厳原町)	
バドミントン	男子	厳原町	弓道	団体	厳原A
	女子	厳原町		男子	川邊 裕章(厳原A)
ゲートボール		美津島A		女子	須澤 佳子(厳原B)
ソフトボール	一般FP	美津島町	グラウンドゴルフ	男子	美津島町
	壮年SP	上県町		女子	上対馬町
	実年SP	上対馬町		総合	上対馬町

